
９
月
10
日
、
医
療
法
人
社
団
健
育
会

「
石
川
島
記
念
病
院
」
は
「
開
設
以
来
、

赤
字
が
続
い
て
い
た
」
と
し
て
、
今
年

11
月
末
で
休
止
す
る
と
区
に
説
明
が
あ

り
ま
し
た
。

事
情
を
知
っ
た
病
院
利
用
者
や
住
民

は
、
な
ん
と
し
て
も
病
院
を
存
続
し
て

ほ
し
い
と
署
名
活
動
に
取
り
組
み
、
わ

ず
か
な
期
間
で
約
８
０
０
筆
の
署
名
を

集
め
て
、
区
長
に
提
出
し
ま
し
た
。

署
名
（
左
）
は
、
以
前
、
Ｉ
Ｈ
Ｉ
東

京
病
院
（
旧
石
川
島
播
磨
重
工
業
健
康

保
険
組
合
病
院
）
の
閉
院
問
題
が
起
き

た
時
、
地
域
か
ら
「
存
続
し
て
ほ
し
い
」

と
い
う
強
い
要
望
が
わ
き
起
こ
り
、
経

営
す
る
医
療
法
人
は
変
わ
っ
た
も
の
の

病
院
が
存
続
す
る
こ
と
と
な
り
、
多
く

の
人
が
喜
ん
だ
こ
と
を
紹
介
し
、
「
地

域
の
人
た
ち
に
と
っ
て
欠
か
せ
な
い
病

院
」
を
存
続
さ
せ
る
た
め
中
央
区
と
し

て
尽
力
し
て
ほ
し
い
と
い
う
も
の
で
す
。

区
議
会
全
会
派
で
区
長
に
要
望
書
提
出

私
は
、
自
民
党
幹
事
長
に
「
石
川
島

病
院
の
閉
院
は
深
刻
だ
。
超
党
派
で
取

り
組
み
ま
し
ょ
う
」
と
相
談
し
、
10
月

17
日
に
、
議
長
名
で
区
長
へ
の
要
望
書

を
提
出
し
ま
し
た
。

私
は
、
そ
の
席
で
、
区
長
に
対
し
、

「
次
の
法
人
が
見
つ
か
る
ま
で
の
間
、

区
が
病
院
運
営
を
行
う
と
い
う
覚
悟
を

も
っ
て
病
床
を
守
っ
て
ほ
し
い
」
と
訴

え
ま
し
た
。

病
院
側
が
再
開
計
画
を
発
表

こ
の
よ
う
な
、
区
民
、
議
会
、
区
の

動
き
を
う
け
、
「
健
育
会
」
は
、
病
院

運
営
の
継
続
を
発
表
し
ま
し
た
。

病
院
に
は
「
11
月
末
で
一
旦
休
院
い

た
し
ま
す
が
、
診
療
機
能
を
見
直
し
、

当
法
人
で
診
療
を
再
開
す
る
こ
と
と
し

ま
し
た
」
と
い
う
11
月
９
付
の
「
お
知

ら
せ
」
が
張
り
出
さ
れ
ま
し
た
。
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石川島記念病院の存続に関する要望書

本区は、東京都保健医療計画において病床過剰地域と
される区中央部二次保健医療圏に属しておりますが、圏
域内における医療資源の偏在により、区民が身近に利用
できる入院施設は限られております。
こうした中、長年にわたり、地域医療の核として大き

な役割を担ってきた石川島記念病院が、本年１１月末を
もって休止する旨を告知しました。
同病院は、４７床を有する地域に身近な総合病院とし

て、診療・入院はもとより、健康診査、がん検診など、
幅広い医療ニーズに応えながら区民の健康保持・増進に
寄与してきました。また、地区医師会等との連携にも積
極的に取り組んでおり、地域から信頼を得ていただけに、
唐突ともいえるこの度の休止告知は、地域住民の方々を
はじめ多くの利用者、関係者に困惑と不安を与えており
ます。
仮に、再開の目処がたたないうちに同病院が休止となっ

た場合、区内における病床の復活は事実上不可能であり、
今後も続くと見込まれる人口増加に対応した医療環境の
確保が重要な課題であるにもかかわらず、本区にとって
貴重な医療資源を将来にわたり消失させることとなりま
す。
このような状況に鑑み、区民の命と健康を守る区行政

として、何としても同病院を存続させるべく万全の取組
をなされますよう、区議会の総意をもって要望いたしま
す。



区
か
ら
入
手
し
た
新
し
い
デ
ー
タ
は
、

デ
ベ
ロ
ッ
パ
ー
が
取
得
し
た
保
留
床
を

正
確
に
出
し
た
も
の
で
す
。

デ
ベ
ロ
ッ
パ
ー
の
儲
け
を
算
出
す
る

の
は
、
こ
れ
ま
で
の
試
算
と
お
な
じ
算

定
式
「
売
っ
た
金
額
か
ら
買
っ
た
金
額

を
引
く
」
を
使
い
ま
す
。

「
売
っ
た
金
額
」
は
、
保
留
床
を
売
っ

た
金
額
の
こ
と
、
「
買
っ
た
金
額
」
は
、

デ
ベ
ロ
ッ
パ
ー
が
参
加
組
合
員
負
担
金

と
し
て
払
っ
た
金
額
の
こ
と
で
す
。

「
買
っ
た
金
額
」
参
加
組
合
員
負
担

金
は
、
区
か
ら
資
料
と
し
て
出
し
て
も

ら
い
ま
し
た
の
で
正
確
な
も
の
で
す
。

「
売
っ
た
金
額
」
は
、
当
然
、
教
え

て
も
ら
え
な
い
で
し
ょ
う
。

そ
こ
で
、
中
央
区
で
販
売
さ
れ
て
い

る
タ
ワ
ー
マ
ン
シ
ョ
ン
の
１
㎡
当
た
り

の
平
均
額
を
使
っ
て
試
算
し
ま
す
。

野
村
不
動
産
ア
ー
バ
ン
ネ
ッ
ト
が
公

表
し
て
い
る
平
均
販
売
額
は
、

佃
・
月
島
で
、
約
１
１
３
万
円
、

勝
ど
き
・
晴
海
で
、
１
０
３
万
円
で
す
。

こ
の
数
字
を
使
い
ま
す
。

★
湊
二
丁
目
東
地
区
を
例
に
す
る
と
、

売
っ
た
金
額
が
、
２
１
９
億
円

買
っ
た
金
額
が
、
１
６
８
億
円

差
し
引
き
、
51
億
円
が
、
デ
ベ
ロ
ッ

パ
ー
（
三
井
不
動
産
レ
ジ
デ
ン
シ
ャ
ル
）

の
「
粗
利
」
と
な
り
ま
す
。

も
ち
ろ
ん
、
す
べ
て
の
保
留
床
が
、

平
均
販
売
額
で
売
れ
れ
ば
の
話
で
す
し
、

人
件
費
や
様
々
な
経
費
を
引
け
ば
、
当

然
「
利
益
」
は
小
さ
く
な
り
ま
す
。

し
か
し
、
デ
ベ
ロ
ッ
パ
ー
が
市
街
地

再
開
発
事
業
で
、
ど
の
程
度
の
「
粗
利
」

を
稼
ぐ
の
か
の
参
考
に
な
り
ま
す
。

各
事
業
の
「
粗
利
」
を
見
る
と

・
月
島
一
丁
目
３
、
４
、
５
番

…
１
４
９
億
円

・
勝
ど
き
五
丁
目
…

３
８
９
億
円

・
月
島
一
丁
目
西
仲
通
り
…

64
億
円

・
勝
ど
き
東
…

３
１
８
億
円

と
な
り
ま
す
。

こ
の
よ
う
な
「
う
ま
い
話
」
が
い
つ

ま
で
続
く
の
で
し
ょ
う
か
。
（
つ
づ
く
）

ブログもごらんください 志村たかよしワールド 検索

★参加組合員が保留床で儲けをあげる「算定式」

（例）湊二丁目東地区で三井不動産レジデンシャル（参加組合員）が、

①保留床を取得するために払ったお金…168億円 ②取得した保留床面積…19,400㎡

③取得保留床を平均販売額で売却した金額…219億円

▽販売差額（利益）…③－①（219億円―168億円）＝51億円


